

2024/II/Wahl/24 Distrikt Barmbek-Mitte

Gesundheit für alle – Rekommunalisierung der Krankenhäuser

**Beschluss:**

Der Landesparteitag möge als Teil des Regierungsprogramms im Kapitel Gesundheit beschließen: Wir wollen die Krankenhäuser rekommunalisieren, die vom CDU-Senat gegen den Willen der Hamburger Bevölkerung privatisiert wurden. Gleichzeitig müssen gegen den Personalmangel in den Krankenhäusern die Arbeitsbedingungen verbessert werden. Dafür ist insbesondere das Einstellen von mehr regulärem Personal, das Verbot des Ausweichens auf Leiharbeiter\*innen und Insourcing der permanent erforderlichen Tätigkeiten bzw. Kolleg\*innen und verbindliche Einhaltung der Tarifverträge für alle Tätigen nötig.

**Überweisen an**

Regierungsprogramm Bürgerschaftswahl 2025